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問▶市民協働課（☎〈７１〉２２１８）

地域の防犯パトロールや子どもの
見守り活動のおかげで、安全・安
心なまちで過ごせるんだね！

いざという時のために、しっかり訓
練をしているんだね。近所の人とも
知り合いになれて安心！

町内会は、これまで様々な活動を通じて地域を支えてきましたが、高齢化や担
い手不足、加入率の低下等の課題があります。これからも安全・安心なまちづ
くりを続けていくためには、多くの住民の参加、今までとは違う視点や意見、
若いチカラが必要です！

活動ってな～に？
町 内 会 自 治 会・ の

町内会・自治会（以下「町内会」）は、市と協働し住民の暮らしのお手伝
いをしています！
安全・安心、交流、環境美化、福祉（見守り・サロン）、防災等の活動や、
行政とのパイプ役として「住みやすいまちづくり」を行っています。

ごみステーションの管理

防犯活動

安全・安心なまちづくりに関する行政への要望

防災訓練

特集

今こそ皆さんの新しい発想やチカラが必要です!!

ごみステーションの管理は町内会が
やってくれているんだね。ゴミ出し
は分別をしっかりしなきゃ！

町内会による市への要望のおかげで、
子ども達が安心して通学できるよう
になるんだね！

活動例

危険な通学路を改修
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活動についての詳細は、住んでいる地域の町内会に尋ねてください。
加入を希望する人は、転入・転居等の手続き時に市民課で配布して
いる「町内会・自治会会員異動届出書」に記入し、市民課設置の提出
用ポストに投函するか、支所・町内会事務所に持参してください。
住んでいる地域の町内会が分からない場合は、近所の人に確認する
か、市民協働課へ問い合わせてください。
※異動届出書が各町内会に届いた後、加入についての案内があります。

町内会に
入りませんか

右記QRコードから市
HPの町内会・自治会
一覧を参照できます。

町内会の役割や活動、
町内会長としての思い等を聞きました。

災害時でも、安全・安心な地域にするために
近年は災害等をきっかけに、地域の絆が改めて注
目され、地域の「共助」の力がますます重要になっ
ています。多様な住民ニーズの集約・実現には、
町内会組織の強化（加入率アップ）が欠かせません。
各町内会では、若い方や町内会未加入の方にも、
地元町内会のいろいろな行事・活動に参加してい
ただけるように、回覧・掲示板等で呼びかけてい
ます。実際に参加することで、町内の皆さんとの
ふれあい・絆づくりの大切さを分かっていただき
たいと思っています。

コロナ禍でも工夫して活動しています
令和２年度はコロナ禍の中で、町内会行事が例年
のようにはできませんでした。しかし、多くの町
内会では「できることは少しずつでも、できる方
法でやる」を合言葉に、感染症対策をしつつ、い
ろいろな活動に取り組んできました。今年も皆さ
んが安心して参加できるように、感染症対策や内
容の見直し等の工夫をしながら行事を実施してい
きます。ぜひご参加ください。

加藤 研一さん
（榎前町内会長・令和２年度
安城市町内会長連絡協議会
会長）

地域ごとに目指す姿があります
町内会長として、地域住民の話をよく聞くように
心がけています。
町内会が目指す姿は、地域性や住民が求めるもの
により変わってくると思います。若い世代が多い
のに高齢者ばかりに目を向けていてはいけないし、
その逆もあります。今までのやり方を踏襲するの
ではなく、変化に対し柔軟に対応することが重要
だと思って活動しています。

付かず離れずの近所付き合いでも大丈夫
町内会の仕事に携わって、町内会のイベントやサ
ロン、防災訓練等は、非常に多くの人の支援と協
力で開催できていることを知りました。近所付き
合いに抵抗がある人もいるかもしれませんが、さ
さいな会話の中で困り事が解決することもありま
す。付かず離れずの関係で良いと思いますし、そ
ういった関係が災害発生時の地域の絆に結びつい
ていくと思います。
まずは、町内会の行事に参加してみませんか？そ
して、町内会に積極的に意見を発信してほしいと
思います。

森田 久美代さん
（三河安城町内会長）

「安城市における町内会等への加入促進に関する協定」を締結しました！
地域コミュニティの活性化を図り、魅力あるまちづくり
を進めることを目的とした協定です。戸建て住宅の販売
や集合住宅の賃貸・仲介を行う不動産業者が市・町内会
と連携し、市と町内会が協働して作成したチラシ等を転
入者へ配布することで、町内会への加入を促進します。

【協定締結団体】
◦公益社団法人愛知県宅地建物取引業協会碧海支部
◦安城市町内会長連絡協議会　◦安城市

町内会長に聞きました


